
5 Pièces

148 m²

Réf. M1820

1 230 000 €

Bayonne
Maison à vendre (64100)
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Située  au  cœur  du  centre-ville  de  Bayonne,  cette  maison

contemporaine  sans  vis-à-vis  de  150  m²  comprend  4  chambres  dont

une  suite  parentale  au  rez-de-chaussée.  Construite  en  2001  sur  une

parcelle de 500 m², la maison dispose d'un très beau jardin paysager.

La  maison  a  été  bien  entretenue.  Les  espaces  de  vie  lumineux

s'ouvrent  sur  un  jardin  avec  piscine  de  8x4  m  et  plusieurs  terrasses.

Commerces,  halles,  restaurants,  transports  et  écoles  à  pied.  La  gare

TGV  est  accessible  en  navette,  à  pied  ou  à  vélo.  L'aéroport  et  les

plages sont en 20 minutes en voiture. Un parking pour 2 à 3 voitures ...

Located  in  the  heart  of  downtown  Bayonne,  this  150  sqm  contemporary  home

offers complete privacy and features 4 bedrooms, including a master suite on the

ground  floor.  Built  in  2001 on  a  500 sqm plot,  the  property  boasts  a  beautifully

landscaped  garden.The  house  has  been  well  maintained.  The  bright  living  areas

open  onto  a  garden  with  an  8x4  m swimming  pool  and  several  terraces.  Shops,

market  halls,  restaurants,  public  transport,  and  schools  are  all  within  walking

distance.The  TGV  train  station  is  accessible  on  foot  or  by  bike  via  shuttle.  The

airport and beaches are a 20-minute drive away. ...

BARNES CÔTE BASQUE
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